

et irresponsable ! Dans le quartier du Val Notre Dame, nous travaillerons pour la réouverture de la Résidence Bleue, un hébergement d'urgence fermé par Philippe DOUCET Maire et Président de l'Office HLM.

Les projets de maison de retraite « au point mort » comme c'est le cas, rue Ferdinand Berthoud seront remis en chantier et nous ferons de la lutte contre les accidents domestiques, première cause d'invalidité, une grande cause départementale.

Sécurité

Lutter contre l'insécurité en finançant la création et le développement des polices municipales ainsi que la vidéo-protection !

La majorité actuelle du Conseil Général composée de MM DOUCET et LEIKINE a largement diminué les aides dans ce domaine par pur souci idéologique. Nous mettrons en place un plan de tranquillité publique qui comblera l'aide au développement des polices municipales et de la vidéo-protection, en concertation avec les autorités responsables, les communes et les intercommunalités.

Développement économique

Promouvoir le développement économique à 10 mn de Paris et accompagner l'arrivée du Tramway !

A 10 mn de Paris, en bordure de l'A86, les friches industrielles que nous connaissons encore au Val Notre Dame sont inacceptables. L'arrivée du Tram aux portes de la ville va nous permettre de rendre attractifs ces territoires grâce à la mise en réseau des acteurs économiques du département et le déploiement du réseau de fibre optique en très haut débit.

Emploi

Aider les jeunes à trouver un premier emploi : aider d'abord pour ne pas assister ensuite !

Le département du Val d'Oise est l'un des plus jeunes de France et la jeunesse constitue notre avenir ! : Nous créerons un dispositif destiné aux jeunes « Entrée dans la Vie Active » (EVA), qui élargira et adaptera les aides actuellement existantes : bourses, aide au permis de conduire, à l'acquisition du matériel professionnel, à l'inscription à des formations, à des concours...

Transports

Améliorer les transports en commun et accompagner la mise en place d'un tarif unique pour le Pass Navigo.

L'arrivée du Tramway à Bezons à proximité immédiate du Val Notre Dame devra s'accompagner de nouveaux modes de transports en commun et de nouvelles lignes de bus « navettes » à destination de la Gare du Tram : Le canton d'Argenteuil Ouest tout entier est concerné à très court terme ! Afin d'encourager le recours aux transports en commun, nous soutiendrons également la mise en place d'un tarif unique pour le Pass Navigo.

Sports et Culture

Favoriser l'accès au sport et à la culture et promouvoir les clubs sportifs de haut niveau



Alors que MM DOUCET LEIKINE... ET ARNAL sont d'accord pour financer des opérations aussi coûteuses que ridicules du type « Barbie Bulle » censées mettre en valeur l'Art Contemporain (Coût estimé 50 000 euros) et que le Vice-Président en charge des Sports avoue prendre des « décisions complètement débiles » (VONews 05/07/2010), nous favoriserons l'accès à la culture pour tous en ouvrant aux associations les locaux du Conseil Général, notamment les collèges. En matière sportive, la formation et l'éducation par le sport seront accompagnées de façon complémentaire avec le soutien constant à la réussite de nos clubs de haut niveau.

*Avec vous, j'ai confiance
pour notre ville !
Xavier Péricat*

ÉLECTIONS CANTONALES - ARGENTEUIL OUEST

Dimanches 20 et 27 mars 2011

Xavier PÉRICAT

Conseiller municipal d'opposition

Madame, Monsieur,

Les 20 & 27 mars prochains, vous allez élire le conseiller général qui représentera notre canton, notre quartier dans le département du Val d'Oise. En choisissant ma candidature et celle de **Martine Rousseau, ma suppléante**, vous privilégiez **des élus locaux présents sur le terrain, des élus qui habitent Argenteuil depuis toujours** et qui sont actifs à vos côtés... pas seulement pour distribuer des papiers et frapper aux portes à deux mois des élections !

Martine habite le quartier du Val d'Argent Sud depuis 28 ans... Quant à moi, avec plus de trente années passées dans le quartier du Val Notre Dame, je pense également bien connaître ce quartier qui est aussi **le quartier de mon enfance**.

Vous ferez aussi le choix de **mettre un coup d'arrêt à la politique de matraquage fiscal et social conduite depuis trois ans à Argenteuil** au moment même où Philippe DOUCET, Maire d'Argenteuil, tente de "placer" l'un de ses plus fidèles adjoints sur ce canton ouest d'Argenteuil où vous habitez !

Vous ferez enfin **le choix d'élus qui ne vous promettent pas « tout et son contraire »**

Tout au long de cette campagne, **j'ai été le seul candidat à vous faire des propositions et à écrire une série d'engagements concrets par quartier...** tout simplement parce que vos préoccupations et vos attentes sont locales et concernent la vie au quotidien.

Alors que **les belles promesses de l'équipe DOUCET n'ont duré que le temps d'un dimanche soir du mois de mars 2008**, je vous propose un projet réaliste pour nos quartiers afin de redonner à **Argenteuil, cette ville que nous aimons**, la place qu'elle mérite !

DÈS LE 20 MARS, VOTEZ XAVIER PÉRICAT ET ENSEMBLE, RETROUVONS CONFIANCE POUR NOTRE VILLE !



Martine ROUSSEAU
Conseillère municipale d'opposition
SUPPLÉANTE

Mon projet pour Argenteuil, notre canton et nos quartiers

xavierpericat.fr

Permanence des élus de l'opposition Xavier PERICAT - 88, rue Paul Vaillant Couturier - 95100 ARGENTEUIL
Tel : 06 09 50 75 53 - contact@xavierpericat.fr - www.xavierpericat.fr

Vous souhaitez nous soutenir en faisant un don : Adressez un chèque libellé à l'ordre de "Agnès Vasseur, Mandataire financier de Xavier Péricat - Cantonales 2011" à Xavier PERICAT - 88, rue. Paul Vaillant Couturier 95100 ARGENTEUIL

(Conformément aux art. L52-4 et suivants du code électoral, vous bénéficiez d'une déduction fiscale égale à 66% du montant de votre don dans les limites prévues par la Loi. Un reçu fiscal vous sera adressé.)

Argenteuillais depuis toujours, je connais votre quartier et j'aime argenteuil tout comme vous !

CE QUE NOUS NE VOULONS PLUS VOIR À ARGENTEUIL

Augmentation des impôts chaque année : Cela suffit !

Depuis trois ans, en contradiction avec les « belles promesses » faites en 2008, Philippe DOUCET et son équipe ont largement augmenté nos impôts chaque année :

En 2008, le vote d'un taux scandaleux pour l'enlèvement des ordures ménagères pénalise tous les foyers et même les plus démunis doivent payer pour un service déjà financé par les impôts locaux !

En 2009, nouvelle augmentation de la fiscalité avec + 13,9 %

En 2010, encore une augmentation avec + 9%



Pendant ce temps, Philippe DOUCET et son équipe n'hésitent pas à augmenter chaque année de manière scandaleuse le budget consacré à leurs indemnités. **En 2011, 930 097 Euros sont prévus au budget soit une augmentation de 55,13 % en 3 ans !**

Des rues sales, des trottoirs défoncés, un ramassage des poubelles souvent aléatoire et des travaux inutiles et mal gérés... L'argent du contribuable gaspillé !



Malgré les effets d'annonce du "Plan Propreté", la ville reste sale, les rues et les trottoirs sont défoncés, les périodes de gel et de neige rarement anticipés... sauf si on a la chance d'habiter dans le centre ville ! Vous êtes aussi nombreux à me dire que votre

poubelle n'est pas régulièrement vidée dans telle ou telle rue... **Cela n'empêche pas de voir surgir des travaux inutiles et coûteux** ou au contraire, des rues à moitié refaites qui provoquent colère et incompréhension des riverains de la rue Barentin. Dans le genre, le chantier de l'avenue Utrillo est un modèle d'amateurisme. À l'inverse, le patrimoine de notre ville est laissé à l'abandon...

Des projets de bétonnage à outrance qui font le bonheur des promoteurs immobiliers dans tous les quartiers !



La modification du Plan Local d'Urbanisme votée par Philippe DOUCET permet aujourd'hui de bétonner nos quartiers. En l'absence de plan d'ensemble mesurant les impacts sur le stationnement, la circulation, les besoins en terme

d'écoles, il ne peut y avoir de développement harmonieux de notre ville. Chaque quartier doit aussi préserver des espaces verts, squares, jardins publics pour nos enfants.

L'insécurité et la délinquance à Argenteuil, un échec cuisant de la politique menée par Philippe DOUCET et Nicolas BOUGEARD, son 2ème Adjoint, candidat pour cette élection.

Avec l'incendie du Franprix sur la dalle puis la publication des chiffres de la délinquance 2010 sur Argenteuil (+146 crimes et délits supplémentaires par rapport à 2009 soit une hausse de 4,14 %) on est bien loin du fameux "Vivre Ensemble" prôné par le tandem DOUCET-BOUGEARD !



Il y a 3 ans, un projet mixte de crèche et maison de retraite devait voir le jour ici, rue Ferdinand Berthoud...

Des friches industrielles, des commerces de proximité qui disparaissent, le marché des Champioux qui n'en finit pas de perdre ses commerces de qualité !

Plus de marchand de journaux, plus de charcutier, plus de magasins de vêtements, un pressing qui fait défaut au Val d'Argent Sud, aucune banque, et même pas un distributeur de billets autour de la Place du 11 Novembre où la rénovation du quartier de la Porte Saint-Germain est au point mort : **Trois ans de perdus pour rien et des friches industrielles à deux pas de l'A86 et bientôt du Tramway T2 !**

Trop de promesses pour obtenir des logements ou du travail... les Argenteuillais trompés !

Vous êtes nombreux à venir nous voir sur le Marché des Champioux en regrettant que tant de promesses aient été faites en matière de logement ou de travail. **Aujourd'hui, vous n'avez bien souvent aucune réponse à vos demandes et avez le sentiment d'avoir été trompés !**

Trop de dépenses de communication, "Moins on en fait... plus on en parle !"

Telle semble être la devise de l'équipe DOUCET qui ne lésine pas sur les moyens pour se faire photographier et inaugurer « comme par hasard » des poses de première pierre ou organiser **des réunions de copropriété en bas de l'immeuble... à quelques jours des élections cantonales !**



Stationnement sauvage dans toute la ville.

Encore faut-il que la ville d'Argenteuil donne l'exemple !

CE QUE NOUS PROPOSONS POUR ARGENTEUIL ET LE VAL D'OISE

Impôts, Finances

S'engager à ne pas augmenter les impôts, c'est possible !



Avec une dette en progression de 62% depuis 2008, le Val d'Oise est aujourd'hui le 3ème département le plus endetté de France. En réduisant les dépenses de prestige, de communication ou les manifestations pseudo-culturelles du type « Barbie bulle » on peut réduire les dépenses de fonctionnement et maintenir la fiscalité ainsi que nous l'avons réalisé durant 7 années à Argenteuil.

Voiries, routes

Proposer un plan d'urgence pour réparer les voiries départementales et communales, généraliser l'accessibilité aux personnes handicapées !



Alors que le budget consacré à l'entretien des routes est en chute libre depuis 2008 (seulement 80 millions d'euros en 2010 contre 132 millions d'euros en 2007), nous lancerons un plan d'urgence de remise à niveau des voiries départementales et de soutien financier aux communes pour leurs propres voiries en généralisant l'accessibilité aux personnes handicapées et afin de prendre en compte les dégâts occasionnés par l'hiver et le gel.

Collèges

Reprendre la construction des Collèges dont notre département a besoin !



Souvenez-vous, jusqu'en 2008 chaque année voyait la construction ou la rénovation d'un collège dans nos quartiers : les Collèges Albert Camus, Eugénie Cotton, Jean Jacques Rousseau ont tous été rénovés ou reconstruits ! Mais depuis 2008... plus rien ! Nous devons reprendre la construction de collèges afin d'éviter un trop grand nombre d'élèves par établissement et lutter ainsi préventivement contre les problèmes d'insécurité et d'échec scolaire.

Berges de Seine

Valoriser les espaces naturels des Berges de Seine et promouvoir un véritable département écologique !



Alors que notre département a le triste privilège de figurer parmi les « lanternes rouges » de l'écologie à la 95ème et dernière place d'après l'enquête de l'hebdomadaire « La Vie » publiée en novembre 2010, nous proposerons un projet réaliste, financièrement réalisable et concerté avec tous les Argenteuillais afin que ce projet aboutisse et fasse oublier le projet bâclé de M. DOUCET ainsi que sa Croisière sur la Seine tombée à l'eau ! Nous proposerons des aides à l'investissement pour soutenir le développement des énergies renouvelables en subventionnant par exemple la mise en place de panneaux photovoltaïques, en bonifiant les aides à la construction d'équipements certifiés HQE (Haute Qualité Environnementale) et en généralisant la collecte et le tri sélectif dans les quartiers.

Santé, social & personnes âgées

Aider les plus démunis, accompagner dignement nos aînés et permettre au SAMU du Val d'Oise de sauver des vies... cela n'a pas de prix !



La Résidence Bleue, av. Jean Jaurès : 30 logements d'urgence fermés depuis près de deux ans !

Dès notre arrivée, nous redonnerons au SAMU du Val d'Oise, la subvention que MM DOUCET, LEIKINE... et ARNAL ont tous été d'accord pour supprimer de manière injuste...

